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En aquel tiempo, los apóstoles volvieron a reunirse con Jesús
y le contaron todo lo que habían hecho y enseñado.
Él les dijo: «Venid vosotros solos a un sitio tranquilo a
descansar un poco.»
Porque eran tantos los que iban y venían que no encontraban
tiempo ni para comer. Se fueron en barca a un sitio tranquilo
y apartado. Muchos los vieron marcharse y los reconocieron;
entonces de todas las aldeas fueron corriendo por tierra a
aquel sitio y se les adelantaron. Al desembarcar, Jesús vio
una multitud y le dio lástima de ellos, porque andaban como
ovejas sin pastor; y se puso a enseñarles con calma.

Durante el mes de julio, la actividad cultural
de la Basílica no descansará. Al revés, será un
mes plagado de conciertos de primer nivel. 
Dentro del ciclo CLASSIC GALA, todavía
tenemos conciertos los días 22, 24 y 26 de
julio, a las 20:30 h. El protagonista: Vivaldi y
sus “Cuatro estaciones”. Pueden adquirir sus
entradas activando el código QR del cartel.
Los feligreses de la Basílica pueden recibir un
bono de descuento si lo solicitan en la
sacristía.
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COMENTARIO
EVANGÉLICO

Hoy, el Evangelio nos invita a descubrir
la importancia de descansar en el
Señor. Los Apóstoles regresaban de la
misión que Jesús les había dado.
Habían expulsado demonios, curado
enfermos y predicado el Evangelio.
Estaban cansados y Jesús les dice
«venid también vosotros aparte, a un
lugar solitario, para descansar un poco»
(Mc 6,31).
Una de las tentaciones a las que puede
sucumbir cualquier cristiano es la de
querer hacer muchas cosas
descuidando el trato con el Señor. El
Catecismo recuerda que, a la hora de
hacer oración, uno de los peligros más
grandes es pensar que hay otras cosas
más urgentes y, de esa forma, se acaba
descuidando el trato con Dios. Por eso,
Jesús, a sus Apóstoles, que han
trabajado mucho, que están agotados y
eufóricos porque todo les ha ido bien,
les dice que tienen que descansar. Y,
señala el Evangelio «se fueron en la
barca, aparte, a un lugar solitario» (Mc
6,32)...

«Jesús encarna a Dios Pastor con su modo de predicar y con sus obras,
atendiendo a los enfermos y a los pecadores, a quienes están ‘perdidos’,

para conducirlos a lugar seguro, a la misericordia del Padre»
Benedicto XVI

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)

por mosén David Amado Fernández
FUENTE: Evangeli.net
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                -Viene de la portada-
Para poder rezar bien se necesitan, al
menos dos cosas: la primera es estar
con Jesús, porque es la persona con la
que vamos a hablar. Asegurarnos de
que estamos con Él. Por eso todo rato
de oración empieza, generalmente, y
es lo más difícil, con un acto de
presencia de Dios. Tomar conciencia
de que estamos con Él. Y la segunda es
la necesaria soledad. Si queremos
hablar con alguien, tener una
conversación íntima y profunda,
escogemos la soledad.

San Pedro Julián Eymard
recomendaba descansar en Jesús
después de comulgar. Y advertía del
peligro de llenar la acción de gracias
con muchas palabras dichas de
memoria. Decía, que después de
recibir el Cuerpo de Cristo, lo mejor era
estar un rato en silencio, para reponer
fuerzas y dejando que Jesús nos hable
en el silencio de nuestro corazón. A
veces, mejor que explicarle a Él
nuestros proyectos es conveniente
que Jesús nos instruya y anime.

FUENTE:  evangeli.net 
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COLECTAS
La recaudación del pasado
fin de semana ascendió a
171,01€.
MUCHAS GRACIAS

CONTACTOBasílica de la Mercè
(+34) 93 3152756    www.basilicadelamerce.com
    info@basilicadelamerce.com

Día de la Virgen del Carmen.
Ganadores de las tres imágenes
de la Virgen rifadas al término de
la Santa Misa. Curiosamente, dos
de las ganadoras se llamaban
Carmen. Enhorabuena..

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES            

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA:  ES49 2100 1183 3402 0003 9209  GRACIAS

CLASSIC GALA. Conciertos los días 22, 24 y 26, a las 20:30 h. 
Ya tienen las entradas a la venta. Los feligreses de la Basílica pueden recibir 
un bono de descuento si lo solicitan en la sacristía.

En la foto el Sr. Albert Batlle, Tercer Teniente de Alcalde la
ciudad, e Iván Pera, Comisionado para el Pacto por Ciutat
Vella, con quienes hemos compartido un muy agradable
rato durante la comida, hablando de temas diversos que
nos incumben a todos: del barrio, de la Basílica, de nuevas
ideas y proyectos, del Gòtic y el Raval, de las próximas
fiestas de la Mare de Déu,… En la foto también la Sra.
Monica Padrol, del Consejo de Pastoral y Economía de la
Basílica; el P. José Juan Galve, superior provincial; la Sra.
Nuria Ortín y el P. Fermín Delgado.

Por último, el Pan eucarístico es
presencia real. Y con esto nos habla de
un Dios que no es lejano, que no es
celoso, sino cercano y solidario con el
hombre; que no nos abandona, sino
que nos busca, nos espera y nos
acompaña; siempre, hasta el extremo
de ponerse, indefenso, en nuestras
manos. (...) Queridos hermanos y
hermanas, cuánta necesidad hay en
nuestro mundo de este pan, de su
aroma y de su esencia, de una fragancia
que sabe a gratitud, a libertad y a
proximidad. Vemos cada día
demasiadas calles, que quizás alguna
vez estuvieron perfumadas por el olor a
pan horneado, ser reducidas a
montones de escombros a causa de la
guerra, del egoísmo y de la indiferencia.
Es urgente que el mundo recupere la
fragancia buena y fresca del pan del
amor, para seguir esperando y
continuar reconstruyendo, sin cansarse
nunca, aquello que el odio destruye.

De la homilía del Papa Francisco 
en la pasada fiesta del Corpus

 El pasado sábado 13 de julio
contrajeron matrimonio en
la Basílica Justus y Paz. El
joven marido, alemán, por lo
que hubo presencia
centroeuropea en la
celebración de la boda.
Deseamos a los dos jóvenes
esposos una vida familiar
muy feliz. Que la Virgen de la
Merced les guíe y les proteja.
Enhorabuena y feliz luna de
miel.

Inicio del ciclo de
conciertos “Barcelona
Gala Orchestra”. 
La fotografía
corresponden al
concierto inaugural,
que fue un éxito, con
interpretaciones de
piezas de Beethoven,
Vivaldi, Pachelbel,
Mozart, Schubert…
Les esperamos en los
próximos conciertos.

Ya está colocado el nuevo suelo del atrio de la Basílica, de
mármol de la Senia y del mismo tono que el resto del suelo
de la Basílica. El cambio es notable y da sensación de mayor
amplitud y elegancia. En las demás fotos las reformas que se
están llevando a cabo estos días en el camarín de la Virgen.
Se ha retirado el antiguo tapiz y se dará un nuevo toque
decorativo a la pared de la ventana posterior a la imagen.
También se colocará una nueva urna de seguridad que
permitirá que las condiciones de temperatura y humedad
del entorno de la imagen sean constantes y óptimas para su
conservación. Esperamos que las reformas estén terminadas
en pocos días y todo retorne a la normalidad. Rogamos
disculpen las molestias.

Como todos los días 18 de cada mes, el
grupo de oración del movimiento
Schoenstatt visitó la Basílica y animó el rezo
del santo rosario y la santa Misa. También
apadrinaron la restauración de uno de los
bancos de la Basílica. Muchas gracias por
esta ayuda que tan bien viene a la Basílica.
Que la Mare de Déu de la Mercè os guíe y os
guarde.

https://www.facebook.com/basilicadelamerce/

